

Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats vom 24. April 2018

TOP 1: Bürgerfragestunde

hier: Anfrage von Bürgern über Maßnahmen zur Einhaltung der 30er Zone An der Brechstatt

Zwei Bürger des Ortsteils Meidelstetten schilderten, seit einiger Zeit würde die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h in der Straße An der Brechstatt in Meidelstetten von Autofahrern nicht beachtet werden. Die überhöhte Geschwindigkeit der Fahrzeuge stelle eine Gefährdung aller Verkehrsteilnehmer und Anwohner dar.

Sie fragten daher an, ob die Gemeinde Maßnahmen ergreifen könne, um auf die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung wieder hinzuführen.

Bürgermeister Jochen Zeller sicherte zu, die Anfrage zu prüfen. Kurzfristig wolle man Geschwindigkeitsmessungen durchführen und die Protokolle auswerten. Er appellierte an die Autofahrer zum Schutz und Interesse aller, die vorgegebene Geschwindigkeit einzuhalten.

TOP 2: Bekanntgabe nicht öffentlicher Beschlüsse

Bürgermeister Jochen Zeller gab aus der Sitzung vom 27. März 2018 folgenden nichtöffentlichen Beschluss bekannt:

- Der Gemeinderat hat eine Personalangelegenheit behandelt.

TOP 3: Bestellung von Herrn Lukas Bloching zum Standesbeamten der Gemeinde Hohenstein

Zur Aufgabenwahrnehmung im Standesamt bedarf es bei allen Urkunden und Ausfertigungen der Unterschrift eines förmlich bestellten Standesbeamten. Für die Bestellung zum Standesbeamten gelten bestimmte Voraussetzungen.

Momentan führt die Geschäfte des Standesamtes allein Frau Rita Schilling als vollberechtigte Standesbeamte. Um den geregelten Betrieb im Urlaubs- bzw. Krankheitsfall aufrecht zu erhalten, bedarf es eines zweiten Standesbeamten.

Der Gemeinderat beschloss, mit Wirkung vom 25. April 2018, und zunächst befristet auf die Dauer von drei Monaten, Herrn Lukas Bloching zum Standesbeamten für den Standesamtsbezirk Hohenstein zu bestellen.

TOP 4: Bausachen

Der Gemeinderat nahm folgendes Bauvorhaben zur Kenntnis:

- Anbau eines Produktions- und Lagergebäudes an bestehendes Produktions- und Lagergebäude in Meidelstetten

Der Gemeinderat hat folgenden Bauvorhaben sein Einvernehmen erteilt:

- Neubau einer Terrassenüberdachung in Oberstetten
- Nachtrag zur Baugenehmigung bzgl. Carport und Gartenhaus in Meidelstetten, hier: Antrag auf Befreiung und ausnahmsweise Zulassung

TOP 5: Verschiedenes

hier: Sanierung der Elektrotechnik in der Kläranlage Hohenstein, Vergabe der Arbeiten

Die in die Jahre gekommene Schaltanlage im Betriebsgebäude der Kläranlage Hohenstein entspricht nicht mehr der Unfallverhütungsvorschrift elektrischer Anlagen und Betriebsmittel. Insbesondere der Berührungsschutz ist nicht durchgängig vorhanden.

Des Weiteren mussten in der Vergangenheit viele Wartungs- und Servicearbeiten durchgeführt werden. Außerdem ist die vorhandene Schaltplan-Dokumentation nicht durchgängig aktualisiert worden, dies kann den Zeitaufwand bei der Störungssuche erhöhen. Es wurden daher drei Angebote eingeholt. Außerdem sind im Haushaltsplan 2018 bereits Mittel in Höhe von 87.200 € vorhanden.

Der Gemeinderat beschloss, die Sanierungsarbeiten an der Schaltanlage der Kläranlage Hohenstein an die günstigste Bieterin, die Fa. Götztech Elektrotechnik aus

Meßkirch, zum Bruttoangebotspreis von 88.891,88 € zu vergeben und stimmte der überplanmäßigen Ausgabe in Höhe von 1.700 € zu.

TOP 6: Bekanntgaben/Anfragen

Bürgermeister Jochen Zeller hatte unter diesem Tagesordnungspunkt nichts vorzubringen.

Anfragen wurden in öffentlicher Sitzung nicht gestellt.